

Septiembre 2021

FAMILIA CORONADO – MEXICO



“La senda del justo es como la luz de la Aurora que va en aumento.”

(Proverbios 4:18)

Amada iglesia:

Es lindo ponernos en contacto con ustedes y agradecerle su inmensa generosidad para con la obra de Dios aquí en México.

Estamos en tiempos de huracanes, casi siempre se abren antes de llegar a Puerto Vallarta, pero esta vez llegó con mucha agua, esto hizo que los ríos se desbordaran y comieran más de 20 metros. El caudal en algunos lados, arrasó con casas enteras, algunos puentes y algunos edificios quedaron con sus bases descubiertas, además de la pandemia que afectó a varios hermanos de la iglesia, pero sin pérdidas.



La semana pasada anduvimos repartiendo comida, gracias a la generosidad de una persona de EE.UU. que le envió a una familia de la iglesia para este motivo.

No hemos podido hacer mucho, porque nuestra economía no es holgada en estos tiempos.

Las iglesias marchan bien, aunque ha habido un bajón en la asistencia, pero seguimos adelante. Las casas de oración siguen siendo atendidas y continuamos con la visión de una nueva iglesia en Iztapa.

Ya hay unos candidatos vimos un hermoso lugar para rentar que nos ganaron de mano, pero seguiremos orando porque es el lugar ideal.



En el Instituto bíblico hay 5 alumnos, no muchos, pero muy buenos, Rut y Dany nos son de mucha bendición, tanto en el Instituto como en Emanuel.

Nicolas avanzando en la universidad ya su cuarto cuatrimestre.

Dios me ha provisto para la mitad de una computadora, estamos esperando la otra mitad que sabemos que llegará en el momento justo.

Hemos sido sorprendidos con milagros financieros, la semana pasada estábamos con los últimos centavos y como a las 10 de la noche me llama un muchacho que no es cristiano y me dice: *“Che fui a tu casa y no te encontré, tengo una ofrenda para ti, ¿puedo pasar a dejártela? - si ven que te espero ahora -le dije.”* ¡Dios usa diferentes medios para proveer a sus hijos!

Gracias a Dios, el carro no nos ha dejado, aunque no hemos podido ir a los ranchos cerca, porque ya no la queremos forzar saliendo afuera de la ciudad.

Con estas épocas de lluvia las calles de Vallarta son ríos, y esta semana saliendo de unos compromisos, me sorprendió una tormenta en plena avenida, se paró mi carro y ya no arrancó. Llamamos a la grúa que me trajo hasta casa, pensé que era algo sencillo, pero aparentemente es más complejo, así que quedamos otra vez sin movilidad, Rogamos sus oraciones, estamos siendo probados, pero saldremos victoriosos.



Pedimos de sus oraciones porque este fin de año necesitamos renovar los documentos migratorios de Nicolas, en Febrero quiero viajar a Argentina para ver a mi mamá y estar en la boda de un sobrino. Hay muchos desafíos como hacer toda la protección del templo Magdiel y otros proyectos más.

Como director de misiones a nivel distrital, teníamos una meta de llegar al millón de pesos para la obra misionera y lo hemos logrado. Somos apenas 85 iglesias, el distrito más pequeño del país, pero crecimos con esta visión.

Desde ya muy agradecidos con la iglesia nos han sostenido, cuidado y animado.

Pedidos de Oración:

- Dios nos guarde de los huracanes que vendrán lo que resta del año.
- Por la compra de una computadora.
- Por el vehículo.
- Por la renovación de documentos de Nicolas y Rut.
- Por Emanuel y Magdiel.
- Por el Instituto Bethesda.

¡Dios les bendiga! Hasta la próxima..

Familia Coronado